



CAISSE D'EPARGNE DE NYON

Communiqué de presse

25 avril 2018

La Caisse d'Epargne de Nyon souffle ses 190 bougies

Les années se suivent et se ressemblent pour la Caisse d'Epargne de Nyon, laquelle présente de solides performances. Dans un environnement économique complexe, l'établissement bancaire local affiche une progression continue. À la clôture de l'exercice 2017, le bilan de la CEN bondit de 13%. Une hausse résultant de l'attractivité des prestations et des services qui ont entraîné l'arrivée de nouveaux capitaux. Tous les voyants sont au vert pour la banque régionale qui célèbre cette année les 190 ans de sa création.

Un ancrage régional solide

En 2018, la Caisse d'Epargne de Nyon fête ses 190 ans. Dès sa fondation, elle s'est imposée comme un acteur majeur et indispensable de l'économie locale. Ses maîtres-mots? Proximité, solidité, attractivité et confiance. Ces principes initiés en 1828 par Roguin de Bons, le fondateur, sont poursuivis aujourd'hui encore par les treize collaborateurs de l'établissement. Constituée en coopérative, la Caisse d'Epargne de Nyon fait bénéficier ses clients de ses résultats positifs, en offrant une rémunération de l'épargne globalement plus avantageuse que ses concurrents.

Des résultats au beau fixe

L'année 2017 a été marquée par la croissance. Résistant à un marché économique complexe, le bilan de la banque a augmenté de 13%, pour s'établir à CHF 431,8 mios. Toujours plus nombreuse, la clientèle lui renouvelle sa confiance. Les fonds déposés atteignent CHF 312 mios, en hausse de 16,5%. De quoi permettre le refinancement direct du 91,6% des crédits accordés.

Bien que le bas niveau des taux persiste depuis la crise financière et accentue la pression sur les marges, le résultat net d'intérêt de la banque s'est accru de 1,9% pour se fixer à CHF 4,779 mios. Sur l'ensemble de l'exercice, le bénéfice net se monte à CHF 1,224 mios. Cette somme permettra de renforcer encore les fonds propres, gage de sécurité à long terme des avoirs en dépôt.

Si les créances à la clientèle se sont étoffées de 4,4% pour atteindre CHF 19,9 mios, la banque a poursuivi sa politique dynamique de crédits hypothécaires. Ainsi, les créances hypothécaires sont en hausse et atteignent, à la fin 2017, les CHF 320,6 mios (+4,6%). Ces chiffres illustrent le rôle de partenaire régional important de la Caisse d'Epargne de Nyon. La banque agit comme un relais entre les attentes de ses clients et le marché économique local.



CAISSE D'ÉPARGNE DE NYON

Des prestations de pointe

Petit mais costaud, l'établissement local est doté de toutes les prestations d'une banque généraliste. En plus des comptes épargne et comptes courants pour les particuliers et les entreprises, elle propose également des solutions compétitives dans le domaine de la prévoyance et des prêts hypothécaires, avec un accès en ligne grâce à sa plateforme e-banking. Néanmoins, la banque se différencie par son approche privilégiée de ses clients. La stabilité et la faible rotation des collaborateurs permettent de nouer une relation de confiance personnelle avec une clientèle exigeante.

Pour en savoir plus :



RELAIS MEDIA

Contact média

Scylla Addiks Santschi – Chemin d'Eysins 53A – 1260 Nyon

contact@relaismedia.com – T 022 362 62 68 – M 079 204 05 78

La Caisse d'Épargne de Nyon en bref

Fondée en 1828, la Caisse d'Épargne de Nyon bénéficie d'un ancrage solide au sein d'une région, dont elle est un acteur économique important. Créée initialement à la demande de la ville et du district de Nyon pour abriter les fonds des artisans et des commerçants locaux, la CEN est demeurée fidèle à sa vocation originelle: Permettre à chacun, en toute sécurité, d'épargner, de transmettre son patrimoine, d'entreprendre, ou de construire. À la gamme des prestations d'une banque universelle - comptes et produits de placements, crédits de construction et hypothèques - s'ajoutent désormais les comptes de prévoyance. Avec toujours au cœur de ses solutions de placements, la sécurité de l'épargne et des avoirs de ses clients. Sa couverture de fonds propres est d'ailleurs doublée par rapport aux exigences de la FINMA, offrant ainsi les garanties les plus solides.